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＜ 要　旨 ＞

ʮվֵɾ։์ʯ͕ࡦଧͪग़͞Ε͔ͯΒ40Ҏ্Λͨܦதࠃʹ͓͍ͯɺlޒࣣീz
ͷಛ͕͋ΔࢲӦۀا͢Ͱʹ͔ܽͤͳ͍ଘࡏͱͳ͍ͬͯΔɻ͔ۙ͠͠ɺதࠃͷࢲӦ
ʹ໘͓ͯ͠ΓɺԿʹ͜ͷܧঝۀࣄ͍͠ݫʣۀاʢͦͷ΄ͱΜͲ͕Ոۀا
Λղܾ͢Δ͔தࠃͷࡁܦͱࣾձʹͱͬͯۃΊͯॏཁͳ՝ͱͳ͍ͬͯΔɻ

࢈ࡒͰ͖ͳ͍ɻࢹͷ૬ଓແ࢈ࡒΘ͍ͨͬͯΔ͕ɺՈʹذͷ༰ଟܧঝۀࣄ
ͷ૬ଓ੍ʹؔͯ͠ຊͰઓલ·ͰՈಜ૬ଓ੍͕͋ͬͨɻઓޙͷ৽ຽ๏ʹͯҨཹ
੍ͳͲʹΑΔۉ૬ଓ͕ܾΊΒΕ͍ͯΔ͕ɺฮۀاͰґવͱͯͯ͢͠ͷࣜג
Λऀܧޙʹूத͢Δͱ͍͏ऀܧޙ୯ಠ૬ଓ͕Ұൠతͱͳ͓ͬͯΓɺ͜Εۀࣄঝܧձ
ࣾͷ࣋ଓՄͳൃలʹϓϥεʹಇ͍͍ͯΔɻͦΕʹରͯ͠தࠃͰʮॾۉࢠʯͱ͍͏
Ͳʹฏʹ༩͢Δ͜ࢠͷ௨Γɺͯ͢ͷࣈʯͱɺจۉࢠश͕͋Δɻʮॾ׳དྷͷݹ
ͱͰ͋ΓɺݹதࠃͷࣗࣗڅͷখࡁܦͱՈ੍Λத৺ͱͨ͠Ո੍ɺ͓Αͼठڭ
ྙཧʹܗ͍ͯͮج͞ΕͨՈ࢈ࡒͷ૬ଓ੍Ͱ͋Δɻ͜ͷ͍࣌ݹͷதࠃͰܗɾ࣮
ફ͞Ε͖ͯͨʮॾۉࢠʯݱதࠃͰґવͱ݈͓ͯͯ͠͠ࡏΓɺՈۀࣄۀاঝܧ
ͷԁͳ࣮ݱʹϚΠφεͷӨڹΛٴ΅͍ͯ͠ΔɻຊߘͰதࠃͷۀاྫࣄΛऔΓ্͛ɺ
ͦ͜ͰߦΘΕ͍ͯΔੜʑ͍͠ʮॾۉࢠʯͷ༷ࢠͱཧ༝Λ໌Β͔ʹ͠ɺʮॾۉࢠʯʹΑ
ͬͯੜΈग़͞Εͨۀࣄঝܧͷہɺ͓Αͼ͜ͷہʹରॲ͢ΔͪͨऀࣄͷۤಆΛߟ
ͨ͠ɻ

ۙɺதࠃͰۀࣄঝ͕ࣾܧձͱͯؔ͠৺͕ू·͍ͬͯΔͳ͔ɺຊͷฮۀا
ͷ࣋ଓՄͳܦӦͷಛۀࣄঝܧͷΓํ͕͞Ε͓ͯΓɺݱதࠃՈۀاͷࣄ
ʯͰۤ͠ΈɺͦͷσϝϦοτΛೝࣝ͠ۉࢠ͡Ί͍ͯΔɻʮॾ͠΅ٴΛڹӨʹܧঝۀ
ͨதࠃͷۀࣄঝܧͷͪͨऀࣄ͜Ε͔ΒͲͷΑ͏ͳߦಈΛऔ͍͔ͬͯ͘ɺதࠃͷʮॾࢠ
ͳ͚ΕͳΒͳ͍ɻ͔͍ͯ͠ڀݚɾ؍ʯͲͷΑ͏ʹมΘ͍ͬͯ͘ͷ͔ɻҾ͖ଓ͖ۉ

 গ ᐢ

（ 　　　  　　　 ）ಉ ࢤ ࣾ େ ֶ த খ ا ۀ
Ϛωδϝϯτڀݚηϯλʔڀݚһ
䈹ֶӃ๏ֶӃ෭ڭत

中国Ո企業の事業ঝܧと「ॾۉࢠ」
〜日本のฮ企業のり方と比較͠ ͯ〜

ಛ ू 論 文

特集：東アジアの事業承継



目　次

2024.5 �

１　͡Ίʹ
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ʮվֵɾ։์ʯࡦΛଧͪग़͠ɺվֵΛ௨

ͯ͡தࠃͷࣾձڥΛ͑ͳ͕Βɺ֎ࢿΛࠃ

ಋೖͭͭ͠ɺதࡁܦࠃͷதΛม͖͑ͯͨɻ

վֵ։์લͱൺΔͱɺࡏݱͷதࡁܦࠃͷͬ

ͱେ͖ͳมԽࢲӦۀاͷੜͱͰ͋Ζ

͏ɻ20��ʹதࣾࠃձՊֶӃ͕ओͨ͠࠵ʮվ

ֵ։์40पه೦γϯϙδϜʯʹ͓͍ͯɺ

தࠃશࠃࡁܦڠҕһձͷཱུੈۋ෭ओɺ

ʮ2�00ສࣾҎ্ͱ͍ΘΕΔதࠃͷࢲӦۀاʹ

lޒࣣീz ͷಛ͕͋ΔɻʜࢲӦࡁܦɺ

50ˋҎ্ͷ੫ऩɺ�0ˋҎ্ͷ(%1ɺ�0ˋҎ্

ͷٕज़ֵ৽ɺ�0ˋҎ্ͷޏ༻ग़ɺͦͯ͠�0

ˋҎ্ͷۀاͱ͍͏ܗͰதࠃͷࣾࡁܦձʹߩ

͓ʹࡁܦࠃͷதۀاӦࢲΔʯͱड़ɺ͍ͯ͠ݙ

͚ΔॏཁੑΛڧௐͨ͠ɻࠃՈࢢಜཧ૯

σʔλʹΑΕɺܭͷ2022ʹެ։ͨ͠౷ہ

தࠃͷࢲӦۀا445�.5ສࣾʹୡ͓ͯ͠Γɺ

ͦͷ͏ͪͷ�0ˋҎ্͕ՈۀاͰ͋Δͱ͍͏ɻ

·ͨՈܦӦΛओମͱ͢Δݸମށʢʹݸਓ

ΜͰ͍Δͱใ͡Βٴओʣͷ�.0�ԯʹۀࣄ

Ε͓ͯΓɺ໌Β͔ʹɺՈۀاதࠃͷࣾձܦ

ͱͳ͍ͬͯΔɻࡏΔඞཁෆՄܽͳଘ͚͓ʹࡁ

͔͜͠͠ͷதࡁܦࠃʹͱͬͯඇৗʹॏཁͳՈ

ۀاࠓɺ·͞ʹਂࠁͳۀࣄঝܧʹ

໘͍ͯ͠ΔɻதൃۀاࠃలڀݚӃͷ༨໌ཅ෭

Ӄ͕20�4ʹൃදͨ͠ௐࠪใࠂʮ�ׂͷࢲ

Ӧۀࣄ͕ۀاঝػةܧʹ໘͢ΔʯʹΑΕɺ

ྸͷ্ঢʹͱͳ͍ɺ͜Ε͔ΒۉӦऀͷฏܦ

ͷ�0ؒʹ�ׂͷࢲӦۀࣄ͕ۀاঝܧͷ࣌

ೋ͍͓ͯʹۀاೖΔ͕ɺͦͷ͏ͪ�ׂͷʹظ

͕ͨͪઌͷۀࣄΛड͚͙ܧҙࢥΛͬͯ

͍ͳ͍ͱ͍͏ɻͭ·Γɺ୯७ࢉܭΛ͢ΔͳΒɺ

ঝۀࣄͷͳ͔ͷ�ׂҎ্͕͜Ε͔ΒͷۀاӦࢲ

େ͖ͳʹ໘͢Δɺͱ͍͏͜ͱ͍͓ͯʹܧ

Ͱ͋Δɻ͍͔ʹͯ͠ۀࣄঝܧΛղܾ͠ɺʮ࣋
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ଓՄͳܦӦʯΛ࣮ݱͰ͖Δͷ͔͕ɺࠓɺத

େ͖ͳ՝ͱͳ͍͍͓ͬͯͯʹۀاӦࢲͷࠃ

Δɻ͞Βʹ200�ʹՈۀاͷऀܧޙΛҭ

͢ΔͨΊʹཱ͞ΕͨೡՈۀ੨൝ਓֶ

ӃͷऀۀͰ͋ΔכཧᠳӃɺ2020ʹ

ԋձͷͳ͔Ͱɺʮதߨͷ͚ΘΕֶͨӃ෦ߦ

͖ߦͰܧঝۀࣄ͕ۀاͰ40ˋͷՈࠃ

٧·͓ͬͯΓɺ͢Ͱʹ200ສࣾҎ্ͷՈۀا

͕ͨ͠࢈ʯͱܯΛ໐Β͍ͯ͠Δɻ

ຊͰதখۀاͷۀࣄঝܧ͕ॏཁͳ

ࣾձͱͯ͠ఏ͞ىΕ͍ͯΔ͕ɺൺֱత༗ར

ʹಇࣾ͘ձൣنߦ׳ɺख़ͨ͠ࢢࡁܦ

ԉɺੈքʹྨΛࢧɾࣾձͷߦɺॆ࣮ͨ͠ڥ

ۀاͷଟ͞ͳͲ͕ɺຊͷதখۀاͳ͍णݟ

ʹ͓͚Δۀࣄঝܧͷղܾʹͱͬͯϓϥεͷ

ཁૉͱͳ͍ͬͯΔɻͦΕʹରͯ͠ɺதࠃͰࢲ

Ӧࡁܦͷྺ͕࢙ઙ͘ɺࢢڥࡁܦ·ͩෆ

͟·͍͓ͯ͞ʹߦ׳ൣنશͰ͋Γɺࣾձ

·ͳ੍͕͋ݶΔͨΊɺՈۀاͷۀࣄঝܧ

ΑΓ͘͠ɺෳࡶʹͳ͓ͬͯΓɺଟ͘ͷՈ

͕͜ۀاͷʹ·͞Εɺ٧͖ߦ·͍ͬͯ

ΔͷͰ͋Δɻ

ɺ͞·͟·ͳॏཁͳςʔϚͯؔ͠ʹܧঝۀࣄ

͕ଘ͍ͯ͠ࡏΔ͕ɺҰྫΛ͛ڍΔͱɺʮۀࣄঝ

ঝ͖͔͢ʯ͕͋Δɻ͜ͷܧԿΛ͍͓ͯʹܧ

ʹର͢Δݟղɾٞ͞·͟·Ͱ͋Γɺͨ

ͱ͑Ոਫ਼ਆऀۀਫ਼ਆɺՈۀΛकΔҙࣝɺ

ͳͲ͕͋Δɻච࢈ࡒӦྗɺܦͷͷɺͦۀࣄ

ऀԿํ͔ͱ͑ݴՈਫ਼ਆऀۀਫ਼ਆͳ
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ɹۀا�ͷෳࡶͳ෦ߏΛࣔͯ͠ͱ՝Λཧɾੳ͢Δࡍʹཱ͕ͭɺۀࣄঝܧͷμΠφϛζϜΛͱΒ͑Α͏ͱ͢Δࡍʹ෦ͷཧ՝
����ͷ໌֬Խ͚ͩͰෆेͰ͋Δɻ͕ͨͬͯ͠ຊߘͰʮܦۀاӦʯʮՈܦӦʯʮܦ࢈ࡒӦʯͱ͍͏ʮ̏ͭͷܦӦʯ͔ΒՈۀاͷۀࣄঝܧΛߟ��
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ͱ͍͏ͱɺ࢈ࡒͷ૬ଓ੍ܦ࢈ࡒӦʹ͓͚Δ

ͬͱॏཁͳ༰Ͱ͋ΓɺՈۀاͷܦۀا

ӦͱՈܦӦʹେ͖ͳӨڹΛ༩͍͑ͯΔ͔ΒͰ

͋Δ
�

ɻ

·ͨɺ࢈ࡒͷ૬ଓ੍ʹؔͯ͠ຊͰઓલ

·ͰՈಜ૬ଓ੍͕͋ͬͨɻઓޙͷ৽ຽ๏ʹ

ͯҨཹ੍ͳͲʹΑΔۉ૬ଓ͕ܾΊΒΕͯ

͍Δ͕ɺฮۀاͰͯ͢ͷࣜגΛऀܧޙ

ʹूத͢Δ͜ͱ͕Ұൠతͱͳ͓ͬͯΓɺ͜Ε

ʹଓՄͳൃలʹϓϥε࣋ձࣾͷܧঝۀࣄ

ಇ͍͍ͯΔɻͦΕʹରͯ͠தࠃͰʮॾۉࢠʯ

ͱ͍͏ݹདྷͷ׳श͕͋Γɺ͜ͷʮॾۉࢠʯ

தࠃՈۀاͷۀࣄঝܧʹϚΠφεͳӨڹΛ

Δɻ͕͍ͨͬͯͯ͑͠ߟΔͱචऀ͍ͯ͠΅ٴ

ຊߘͰதࠃͷՈۀاͷ֓ཁΛཧ্ͨ͠ɺ

தࠃͷʮॾۉࢠʯʹযΛͯɺۀاྫࣄ

ͷέʔεελσΟΛ௨ͯ͡ʮॾۉࢠʯ͕த

ߦʹͲͷΑ͏͍͓ͯʹܧঝۀࣄͷۀاͷՈࠃ

ΘΕ͍ͯΔ͔ɺͲͷΑ͏ͳӨ͕͋ڹΔ͔ɺͦΕ

ʹΑͬͯੜ·ΕΔΛղܾ͢ΔͨΊʹɺՈ

ͲͷΑ͏ʹରԠ͍ͯ͠Δ͔ͪͨऀࣄͷۀا

Λղ໌͍ͨ͠ɻ

２　中国Ո企業の事業ঝܧと
　　「ॾۉࢠ」

2−1　中国Ո企業の֓要と事業ঝܧ

தࠃͷՈۀاͷൃలឯ༨ંۂతͳͷ

Ͱ͋ͬͨɻࣾձओٛத͞ࠃݐ͕ࠃΕΔ·Ͱʹɺ

ͷ৵ڧྻ ɾུྖୈೋੈ࣍քେઓͳͲɺɺ

தࠃͰઓ૪͕ଓ͖ɺଟ͘ͷਓʑͷੜ׆ෆ҆

ఆͰ͔͕ۤͬͨ͠ɺࢢ෦ͰҰ෦ͷࢲӦا
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��4��0݄�ɺࠃຽౘ܉ͱͷઓΛউར

ͨ͠த࢈ڞࠃౘத՚ਓຽڞࠃΛ͠ࠃݐɺࣾ
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ͷิʯͱͯ͠نఆ͞ΕΔʹ͍ͨͬͨɻ����

ͷத࢈ڞࠃౘୈ�5ճେձɺඇެ༗੍ࡁܦ

ΛதࠃͷࣾձओٛࢢࡁܦͷॏཁͳҰ෦Ͱ͋

Δͱܾٞ͠ɺ����݄̏ͷશਓͰɺͦΕΛ

ݸ๏ʹॻ͖Ճ͑ͨɻ͞Βʹ2000݄̍ʹʮݑ

ਓಠۀاࢿ๏ʯཱͨ͠ɻඇެ༗੍ࡁܦͷ

߹๏తҐͷཱ֬ʹैͬͯɺதࠃͰࢲӦا

ஈ֊Λܴ͑ͨͷߴʹ৳ͼɺٸۀ

Ͱ͋Δɻ͔ࣾ͠͠ձओٛΠσΦϩΪʔ͕ҡ࣋͞
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༿Ͱ͋Γɺݴسʯͳ͓͞ΒۀاʮՈ͍ڧ͕

2000ʹೖͬͯɺଟ͘ͷۀا࣮࣭తʹ

Ոݸਓʹॴ༗ɾܦӦ͞Ε͍ͯͯՈۀا

ͱͯ͠ೝΊΑ͏ͱ͠ͳ͔ͬͨɻ͜ΕʹΑͬͯ

தࠃͰࢲ༗࢈ࡒͷ૬ଓʹؔ͢Δ૬ଓ੫ͳ

Ͳͷ੫੍͕ະͩʹཱ֬͞Ε͍ͯͳ͍͕ɺۀࣄঝ

Βͳ͔ͬͨͷͰ·࢝Δٞͳ͔ͳ͔ؔ͢ʹܧ

͋Δɻ

·ͨվֵ։์ॳظͷதࠃʹੜͨ͠ଟ͘ͷࢲ

ӦɾՈۀا౷తۀ࢈࿑ಇूۀ࢈ܕ

ʹूத͓ͯ͠Γɺٕज़Ϩϕϧ͘ɺࠩผԽ

Ͱ͖͍ͯͳ͔ͬͨͨΊɺՁ֨ڝ૪͕͘͠ݫɺར

ӹ͕͔ͬͨɻ·ͨɺʮ࣭ʯΑΓɺʮྔʯͱʮε

ϐʔυʯΛ͢ٻΔͱ͍͏ಛ͋ΓɺܦӦ

ཧైકͰ͋ͬͨͨΊɺҰ෦ͷۀاૈѱ

฿Λൢചͨ͠Γɺѱ࣭ڝ૪ΛΜͩΓɺ

ɻ͍ͩ࣍૬࢈டংΛࠞཚͤ͞ɺഁɾࢢ
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ɺʮऑখʯʮ৴༻͕͍͠ʯʮۀاӦɾՈࢲ

ཧ͕ࠞཚʯʮ࿑ಇ͕݅ѱ͍ʯʮѱಙۀاʯͳͲɺ

ظ࣌ͱͳ͓ͬͯΓɺ͜ͷࢺӦͷ໊ܦܕ์ૈ

தࠃͷࢲӦɾՈۀاʹͱͬͯߴஈ֊Ͱ

͕͋ͬͨɺແடংͷʮ൮ஈ֊ʯͰ͋

ͬͨͱ͑ݴΑ͏ɻ

2000Ҏ߱ɺ850ͷՃໍͳͲͰதࠃ

ࠃͷࢢடংΛ͋Δఔඋ͕ͤͨ͞ɺ

தࡁܦࠃ�0ˋ͍ۙΛҡ࣋Ͱ͖͍ͯͨ

ͨΊɺଟ͘ͷதࠃͷࢲӦɾՈۀاૈ์ܦܕ

ӦͰΛ࣮ݱͰ͖͍ͯͨɻ͔ۙ͠͠ɺத

ӦܦೖΓɺైકͳʹظ͍ͭʹ৽ৗଶࡁܦࠃ

ཧͰൃ͕ۀاలͰ͖ͳ͘ͳΓɺଟ͘ͷࢲӦɾ

Ոۀاૈ์ܦܕӦ͔ΒͷൽΛ༨ّͳ͘

͞ΕͨɻܦӦڥͷมԽʹΑͬͯܦۀاӦͷ

͕ܹٸʹ૿͍ͯ͠ΔͷͰ͋Δɻ͞Βʹ���0

͔ࠒΒɺࢲӦɾՈܦۀاӦऀͷঁࢠʹ

ʮۚͪ࣋ͷυϥଉࢠʯλΠϓ͕ଟ͘ݟΒΕɺ

൷ͷҙຯ͕͍ڧʮೋʯͱݺΕΔΑ͏ʹ

ͳ͍ͬͯͨɻͭ·Γɺ͞·͟·ͳཁૉ͕૬ေͬ

ͯɺܦӦऀͷࢠͲͨͪͷଟ͘ՈۀΛड͚ܧ

͕͗ͨΒͣɺ͜ͷۀࣄঝܧ͕ਂࠁͳࣾ

ձʹͳ͍ͬͯΔओཁݪҼͷ�ͭͰ͋Δɻ

ཁ͢ΔʹɺࡏݱͷதࠃͰ૬ଓ੫͕·ͩଘ

ͳ͍ͱ͍͏ར͕͋Δʹ͔͔ΘΒͣɺՈ͠ࡏ

ۀاɺᶃʢࣾձڥʣࣾձओٛΠσΦϩ

ΪʔͷӨڹΛड͚ɺதࠃͷՈۀاೝΊΒΕ

ͳ͍ଘࡏͰ͋ͬͨɻᶄʢࣾձڥɾՈܦӦʣ

தࠃͷՈۀاൃలͷྺ͕࢙͘ɺۀࣄঝ

ӦܦӦʣܦۀا΄ͱΜͲͳ͍ɻᶅʢݧܦͷܧ

ཧ͕ైકͰɺऑখۀاѱಙۀاͳͲૈ์

2ɹʮߝࡾʯठڭʹ͓͍ͯࣾձͷجຊͱͳΔͭࡾʢ܅ਉɺࢠɺ්ʣͷಓٛɻओ܅ͱਉԼɺͱࢠɺͱ࠺ͷؔʹ͓͚Δͭࡾͷߝͷ͜ͱΛ͍͏ɻ
ɹ�ʮߝʯͱେຊʢ͓͓ͱʣͷҙຯͰ͋Γɺਉɺࢠɺ͕ͦ࠺ΕͧΕͷʮߝʯͰ͋Δ܅ɺɺʹै͏ͷͰ͋Γɺଚऀʹର͢ΔैΛಓಙͷେߝ�
����Ͱ͋Δͱղ͞Ε͍ͯΔɻ

ͷࣾձۀاͷՈࠃͱͳΓɺதࢺӦͷ໊ܦܕ

తΠϝʔδ͕ѱ͍ɻᶆʢՈܦӦɿڭऀܧޙҭʣ

தࠃͷՈܦۀاӦऀͷঁࢠͷҰ෦ʮೋ

ʯͱݺΕɺࣾձతΠϝʔδѱ͘ɺՈۀΛ

ड͚͕ͨ͗ܧΒͳ͍ɺͳͲɺଟ͘ͷʹ໘

͓ͯ͠ΓɺۀࣄঝܧਂࠁԽͨ͠ɻ

͞ΒʹɺதࠃͷՈۀاͷۀࣄঝܧͷԁͳ

ʯۉࢠʮॾͱͬͯ͏�ͭେ͖ͳ્ʹࢪ࣮

शͰ͋Δɻ׳

2−2　中国の「ॾۉࢠ」

ʮॾۉࢠʯͱɺจࣈͷ௨Γɺͯ͢ͷࢠ

Ͳʹฏʹ༩͢Δ͜ͱͰ͋Γɺݹதࠃͷ

ͱՈ੍Λத৺ͱͨ͠ठࡁܦͷখࣗڅࣗ

ͷ૬ଓ੍࢈ࡒ͞Εͨܗ͍ͯͮجʹཧྙڭ

Ͱ͋ΔɻݹதࠃͰɺҐऋҐͳͲࣾձత

Ґͷ૬ଓࢠ୯ಠ૬ଓ੍͕Ұൠ

తͱͳ͍͕ͬͯͨɺՈ࢈ࡒͷ૬ଓΓॾ

૬ଓͰ͋ͬͨɻۉࢠ

খࡁܦͰɺ֤Ոఉ͕ੜΈग़͢ՃՁ

ͷྔ͕ݶΒΕΔͷΈͳΒͣɺࠃશମͷ࡞Γग़ͤ

ΔՃՁͷྔݶఆ͞Εͯ͠·͏ɻͭ·Γɺ

֤Ոఉɾࣾ ձͷৗʹҰఆྔʹݶΒΕ͓ͯΓɺ

؆୯ʹ֦େͰ͖ͳ͍ɻ͜ͷΑ͏ͳՈࠃΛ࣏Ί

ΔͨΊʹɺݶݖ͍ڧΛͭՈɾఇԦͷઈ

ରతͳ౷੍͕ٻΊΒΕΔͱಉ࣌ʹɺ܅ਉɾࢠɾ

්ͷʮߝࡾ
2

ʯ͕ද͢Δठྙڭཧେࣄͱ

ͳͬͯ͘ΔɻՈɾఇԦݶΒΕͨͷ

ऀͰ͋ΓɺΛͬͯೲಘͰ͖ΔΛ࣮ࢪ

͠ͳ͚ΕͳΒͳ͍͕ɺͯ͢ͷਓʑठྙڭ

ཧʹ͍ͯͮجடংΛकΓɺՈɾࠃΛҡ͍ͯ࣋͠
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͔ͳ͚ΕͳΒͳ͍ɻ͕ͨͬͯ͠தࠃͰେੲ

͔Βܾ͔ؔ͘ࡉʹ֬໌͕ΊΒΕ͓ͯΓɺ

ͦΕͯ͢ɺݶΒΕͨͷʹ͍ؔͯ͠

Δ͔Βͱ͑ݴΑ͏ɻ

جͷՈ๏ͷࠃլʢ����ʣʹΑΕɺத࣎

ຊʹʮʯʮՈʯʮঝܧʯͷ�͔ͭΒߏ͞

ΕΔͱ͍͏ɻʮʯɺʮफʯͱʮ֎ҽʯͱ

͚ΒΕɺڞಉͷઌ͔Β͔Εग़ͨஉ݂ܥ౷

ͷࢬʑΛ૯শͨ͠ͷ͕ʮफʯͰ͋Γɺ֤फ

ࣗଞΛ۠ผ͢ΔͨΊͷݺশͱͯ͠ʮʯΛͭ

͕ɺʮ֎ҽʯफҎ֎ͷؔऀͰ͋Γɺঁ

ͷफʹଐ͢Δऀ່ͷՇ͍ͩफ࠺ͷ݂ɺܥ

ʹଐ͢ΔऀͱͷؔͰ͋Δɻதࠃͷ๏ҙࣝʹ͓

͍ͯɺଠݹͷઌ͔Βͷੜ໋͕ͯ͢ͷ

ଉࢠʹ͑ΒΕɺʮಉෆࠗʯʮҟෆཆʯͷݪ

ଇʹ͑ࢧΒΕͳ͕Βແͷࢬʹ͔ΕͯӬԕͷ

ਐలΛଓ͚ΔɻͦΕ͕ؔͷຊྲྀͰ͋Γɺ

֎ҽ͜ͷຊྲྀͷ֎ʹ͋ͬͯ͜Εʹਵ͢Δ

ͷʹ͗͢ͳ͍ɻ͕ͨͬ͠ ʮͯՈʯɺʮಉࡒڞډʯ

ͷؔΛ࣮ݱʹҡ͍ͯ࣋͠ΔಉफऀͷूஂͰ͋

Δ͕ɺՈܕͷՈɺ͢ͳΘͪͱଉࢠͱͷಉ

ɺͱΓܥͷՈɺ͢ͳΘͪɺܕ߹ͱෳࡒڞډ

Θ͚݁ࠗͨ͠ଉͪͨࢠͷɺͱ͖ʹΛؚΉಉ

ʯͷࡒڞͱ͕͋Δɻલऀʹ͋ͬͯʮࡒڞډ

ઐ༗ʹଐ͠ɺऀޙʹ͋ͬͯɺʮࡒڞʯׂ

͠ͳ͍ݶΓଉͪͨࢠͷ߹༗ʹଐ͢Δ͕ɺ͍ͣΕ

ʹͤΑɺڞಉੜ͢׆Δͦஂू࣮ݱͷͷதࠃ

ͷʮՈʯͰ͋Δɻ͜ͷΑ͏ʹɺதࠃͰ໌֬ʹ

ܾΊΒΕͨՈʢʹफʣͷͳ͔ͰɺݶΒΕͨ

ՈͷઈରతͳࢧԼʹڞಉͰ༻͞

Εɺʮಉࡒڞډʯ͕࣮ݱɾҡ࣋͞Ε͍ͯ͘ɻ

͔͠͠ઈରతࢧݖΛͭՈ͕͘ͳΔ

ʯʹ͍ͭͯɺܧʯ͕ൃੜ͢Δɻʮঝܧʮঝʹࡍ

ՈܕͷՈʹ͋ͬͯɺͷઐ༗ʹଐͨ͠Ո

ͷࡒڞɺੜ໋ͷ࿈ଓͷݪཧʹΑͬͯɺવʹɺ

ଉͪͨࢠʹঝ͞ܧΕΔɻͨͩ͠ɺଉ͕ࢠਓͷ

߹ɺԿʹʮׂʯʮঝܧʯ͢Δ͔ॏཁʹ

ͳͬͯ͘Δɻh ޠɾࢯقୈेʱʹʮ༗ࠃ

༗ՈऀɺෆױՉࣕױෆۉɻෆױශࣕױෆ҆ɻ

ແශɻແՉɻ̓ۉ֖ ແɻʯͱ͍͏จষ͕͋Γɺ

ͦͷҙຯʮࠃΛอͪɺՈΛอͭऀɺՉ͖Λ

ͣ͑ױɻශ͖͠Λ͏ױΒ͟ΔΛ͔ۉͯͣ͑͠ױ

͔ͯ҆͠Β͟ΔΛ͏ױͱɻ֖͚͠ۉΕශ͖͠

͜ͱͳ͘ɺ͢ΕՉ͖͜ͱͳ͘ɺ͚҆Ε

͘͜ͱແ͠ɻʯͰ͋Δɻͭ·Γ૯͕࢈ࡒগͳ͘

ͯΛฏతʹ͑ߦࠃՈ͕໓ͼΔ͜ͱ

͕ͳ͍ͱڧௐ͍ͯ͠Δɻ͕ͨͬͯ͠Ոͷʮࡒڞʯ

ܑఋฏͷݪଇʹ͍ͯͮجฏͷׂ߹ʹΑ

Δ߹༗ͱͳΓɺׂ͞ΕͯͦΕͧΕಠཱͷՈ࢈

ͱͳΔɻՈ࢈Λׂܑͨ͠ఋ͕ͳ͓ڞʹ࣮ݱಉ

ੜ׆Λ͢Δ߹͋Δ͕ɺܑఋͦΕͧΕͷʮ

ʢʹখ͞ͳ֩Ոʣʯͷ࢈ࡒ্ࢉܭɺີݫʹ۠

ผ͞ΕΔͷͰ͋Δɻ

ͷʮॾࠃྉΛͬͯௐͯΈΔͱɺத࢙ଘͷݱ

લ20�ʙྐྵ220ݩلʢ࣌ͷʯۉࢠ

ʣʹ ͢Ͱʹ࣮͞ࢪΕ͍ͯͨ͜ͱ͕֬ೝͰ͖Δɻ

ʰه࢙ɾ㭦ੜᩬྻʱʹɺʮʢᩬʣҎᙖ

ాળɺՄҎ҆ᖼɻ༗ޒஉɺग़ॴӽಘ㥈

தചઍۚɺଖࢠɺࢠೋඦۚɺྩҝੜ࢈ɻʯ

ͱ͍͏͕͋ࡌهΓɺͦͷҙຯʮʢᩬʣ

ᙖʢʹ໊ʣͱ͍͏ͱ͜Ζͷ͕ං͍͑ͯΔ

͔ΒՈΛͯͬ࡞ੜ͢׆Δͷʹඇৗʹ૬Ԡ͍͠ͱ

અͱͯ͠ೆӽΔɻ͕ͨͬͯ͠൴͍ͯͬࢥ

000�ΛചͬͯבಘΒΕͨʹࡍ͘ߦͷۚΛಘͨɻ

ΕͧΕ200ͷۚΛ͚ɺ൴Βͷͦʹࢠਓͷଉޒ

ੜ׆ɾੜ࢈ͷࢿݪͱͨ͠ʯͰ͋ͬͨɻͭ·Γɺ
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000ۚ�ͷᩬͷࡒࢲΛ̑ਓͷଉࢠʹฏ

ʹ͚ͯ༩͑ɺʮॾۉࢠʯͨ͠ͷͰ͋Δɻ

ʮॾۉࢠʯͷ๏తࠜڌɺͷྩʹͬ

ͱ໌֬ͳنఆ͕͋Δͱ͍͏ɻజʢ2004ɹ

Q.��5ʣʹΑΕɺʢ���ʙ�0�ʣͷ։ݩ

ؒʢ���ʙ�4�ʣͷʰྩށʱʹɺҎԼ

ͷΑ͏ͳ੍͕ͨͬ͋نɻʮॾጯాऀɺࡒٴɺ

ܑఋۉɻ࠺Ոॴಘ೭ࡒɺෆࡏݶɻܑఋऀɺ

ʯɻͦͷҙຯۉࢠঝɻܑఋ۞ɺଇॾࢠ

ʮͯ͢ͷాࡒΛׂ͠Α͏ͱ͢Δ

߹ʹɺܑఋۉͱ͢ΔɻԞ༷͕࣮Ո͔Βͪ࣋

ग़ͨ͠ࡒʹؔͯͯ͠͠ͳΒͳ͍ɻܑ

ఋͷࢮऀʹ͍ͭͯɺͦ ͷ͕ࢠʢʹࢮऀʣ

ͷΛঝ͢ܧΔɻܑఋશһ͕͘ͳ͍ͬͯΔ

߹ɺ൴Βͷ͕ͪͨ͢ࢠͯͷࡒΛۉ͢Δʯ

Ͱ͋Δɻ

͕ͨͬͯ͠தࠃͰݹདྷɺՈ࢈ࡒͷ૬ଓʹ

੍͓͍ͯఆ๏্׳श্ݪଇͱͯ͠Ұࢠͷ༏

ҐΛഉ͠ɺಉ͡ੈͷؒʹ͋ͬͯྸॸ

ΛΘͣɺʮॾۉࢠʯओ͕ٛͱΒΕ͖ͯͨͷ

Ͱ͋Δɻ͔͠͠ɺ͜ͷ͍࣌ݹ͔Βܗɾ࣮ફ

͞Ε͖ͯͨʮॾۉࢠʯࡏݱͷதࠃͰࠜڧ

Δɻ͍ͯͬ͘

３　事ྫ企業からݟる中国の「ॾۉࢠ」と  
         当事ऀたちのۤಆ

3−1　事ྫ企業"社の֓要

"༗࢘ެݶʢԾ໊ɺҎԼ"ࣾʣɺ����

ʹԦڧࢤʢԾ໊ɺ�����ʣʹΑͬͯઃཱ͞Εͨ

ՈۀاͰ͋Δɻຊࣾᔳߐলೡࢢʹॴࡏ

͓ͯ͠ΓɺݤɾϩοΫΛओཁͱ͍ͯ͠Δɻ

�00�һۀɺैࡏݱ༨ਓʢ͏ͪઐٕज़ऀ

200༨ਓʣͰ͋Δɻதࠃࠃ֎ͷ�000ࣾҎ

্ͷۀاͱظʹΘͨΔऔҾΛߦͳ͓ͬͯΓɺ

0&.ɾ0%.ۀࣄʹੵۃతͰ͋Δɻಉࣾͷओ

ྗࠃࢢʹ͓͍ͯ52�ͷγΣΞΛอ

༗͓ͯ͠ΓɺࠃͷΈͳΒͣɺΞϝϦΧɺυΠπɺ

ΠλϦΞɺεϖΠϯɺϑϥϯεɺϒϥδϧɺ౦

ೆΞδΞɺத౦ͳͲ༌ग़͞Ε͍ͯΔɻڀݚ

։ൃۀʹଟֹͷ༧ࢉΛׂ͍͓ͯΓɺ͜Ε·Ͱ

ʹଟ͘ͷಛڐΛऔಘ͍ͯ͠Δɻ�࣭ཧʹ

ྗ͓ͯ͠Γɺl*40�00�z ೝূɺl"6%*5&%�

4611-*&3z ೝূͳͲΛड͚͍ͯΔɻ·ͨɺʮத

ࠃ෦ʣʮதࠃʯʢதۀا༏लࠃ

࿈߹ձʣͳͲͷࠃ༏लϒϥϯυʯʢதۚޒ

දজΛड͚͍ͯΔɻࡏݱɺ"ࣾʮҰྲྀͷ

ͱҰྲྀͷαʔϏεΛ٬ސʹఏ͢ڙΔʯͱ͍͏ܦ

Ӧཧ೦Λ͛ܝɺͦ ͷ࣮ફʹΊΔͱͱʹɺʮੈ

ք࠷େͷϩοΫઐۀاʹͳΔʯͱ͍͏Ϗ

δϣϯͷ࣮ݱΛ͍ͯ͠ࢦΔɻ

ۙɺ"ܹࣾٸͳΛ͍͛ͯΔ͕ɺͦ

ͷҰํͰۀࣄঝܧʹ໘͍ͯ͠Δɻࡏݱɺ

ऀۀͷԦڧࢤ�0ʹୡ͓ͯ͠Γɺ͢

ͰʹܦӦͷҰઢΛୀ͍͍ͯΔɻԦڧࢤʹ4ਓ

ͷࢠͲ͕͓Γɺͯ͢உੑͰ͋ΔɻࡏݱɺԦ

ͷஉɾԦจ௨ʢԾ໊ɺ�����ʣ͕ձɺڧࢤ

உɾԦจᐢʢԾ໊ɺ�����ʣ͕ࣾɺͦͯ͠ɺ࢛

ʢԾࠃஉɾԦจࡾஉɾԦจֶʢԾ໊ɺ�����ʣɺ࣍

໊ɺ�����ʣɺԦ ʢࠃͷԛɾԦڧࢤ Ծ ໊ɺ

���5�ʣͷ�ਓ͕෭ࣾΛΊ͍ͯΔɻ͜ͷΑ͏

ʹ͔ऀۀΒୈೋੈͷۀࣄঝܧ͢Ͱʹ
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図 1 A 社王家の家系図

注：○は女性、□は男性。数字は 2013年当時の年齢。
出所：王文杰へのインタビュー記録に基づき筆者作成。
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図1　"社ԦՈのՈܥ図

ɿ˓ঁੑɺ˘உੑɻࣈ 20�� ࣌ͷྸɻ
ग़ॴɿԦจᐢͷΠϯλϏϡʔهʹ͖ͮجචऀ࡞ɻ

ʮࢠͲ͕͍ͳ͍͕ͯ͘ऀܧޙͳ͍߹େ

มͰ͕͢ɺΘΕΘΕͷΑ͏ʹࢠͲ͕ଟͯ͘ޙ

ɺࡏݱͷͰ͢ɻͨͬࠔଟ͍͘Δͷ͕ิީऀܧ

ୈੈࡾͷ�0ਓ·ͩಠͰ͕͢ɺ͍ۙকདྷɺ

શһ͕݁ࠗ͢Δͱ20ਓʹΒΈɺ͞Βʹෳࡶ

ʹͳΓ·͢ɻࡏݱͷͱ͜ΖɺࢠͲͨͪ·ͩ

ֶੜͰ͢ɻஉͷͱ͜Ζͷঁ͕24ࡀɺΠΪ

Ϧεͷେֶͷम࢜՝ఔͰֶΜͰ͍·͢ɻैܑఋ

ͷͱ͜Ζͷࡀ�2͕ࢠɺΞϝϦΧཹֶͷखଓ͖ͷ

··ͩҰਓೖ͍ࣾͯ͠ੈࡾதͰ͢ɻୈ࠷

ͤΜ͕ɺͦͷ͏ͪͲΜͲΜೖࣾͯ͘͠ΔͰ͠ΐ

͏ɻকདྷͷۀࣄঝܧΛ͑ߟΔͱɺͲ͏͢ΕΑ

͍͔Θ͔Βͣɺ͍ͯͬࠔ·͢ɻʜʢதུʣʜɹ

ͦΕͰɺΘΕΘΕ͠߹͍ɺ͜Ε͔Βͷ�0

ؒɺࢠͲͨͪʹରͯ͠ձࣾͷ൶ΛดΊΔ͜

ͱʹ͠·ͨ͠ɻͦͯ͠ɺ͜Ε͔Βͷ�0ؒͷ༛

༧ؒظͷ͏ͪʹެฏ͔ͭ߹ཧతͳۀࣄঝܧͷ

੍ͱΈΛͭ͘Γ͍ͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻʯ

ʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪهɿ20���

݄2�ʣ

͜ͷΑ͏ͳܾٞʹͨͬࢸͷͷɺͦ͜ʹδ

ϨϯϚ͋Γɺ͜ͷʹ͍ͭͯԦจᐢΠϯλ



2024.5 ��

Ϗϡʔͷͳ͔Ͱ࣍ͷΑ͏ʹड़͍ͯΔɻ

ʮޙࠓͷ�0ؒɺࢠͲͨͪͷೖࣾΛҰೝ

Ίͳ͍ͱ͍͏ܾٞΛग़͠·͕ͨ͠ɺຊԻΛਃ͠

·͢ͱɺ͔ͳΓͷ௧खͰ͢ɻࠓɺձࣾظ

ʹ͋Γɺଟ͘ͷ༗ͳਓࡐΛඞཁͱ͍ͯ͠·͢ɻ

ࢹɺ͘ߴͲͨͪͷֶྺΘΕΘΕΑΓࢠ

ɻ൴ΒΛೖࣾͤ͞Εɺ͍ߴɺྗͣͬͱ͘

ΘΕΘΕ҆৺Ͱ͖Δ͠ɺ൴ΒΩϟϦΞݧܦ

ΛੵΉ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻΘ͕ࣾʹͱͬͯɺ͜ͷ

�0ؒͷ༛༧ؒظͷઃఆେ͖ͳଛࣦΛҙຯ

͍ͯ͠·͢ɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪه

ɿ20���݄2�ʣ

ԦจᐢʹΑΔͱɺຖ݄ͷܦӦձٞͰৗͷ

ՈఉձٞͰޙࠓͷۀࣄঝܧʹ͍͕ͭͯٞ

ަΘ͞Ε͍ͯΔͱ͍͏ɻ

ʮ�0ؒͱ͍͏ؒظ͋͘·Ͱ20��࣌ͷ

ઃఆͰ͋Γɺղܾ͘ૣ͕ࡦग़ͯ͘ΔͳΒɺೖࣾ

ଈऴྃͱͳΓ·͢ɻҰૣ͘͜ͷྩࢭې

Λղܾͯ͠ɺࢠͲͨͪΛೖ͍ࣾͤͨ͞Ͱ͢

Ͷɻʜʢதུʣʜɹख৺खഎੋʢʹखͷͻ

ΒखͷߕࣗͷͰ͋Δ͔ΒɺͲͪΒ

ΓࣺͯΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͍ʣɻͲͷࢠͲʹ

ภѪ͢Δ͜ͱͳ͘ɺฏʹࣜגΛ͚ͯ༩͑ͯ

͘Ε·͕ͨ͠ɺ͔ࢲΒ͍ݴ·͢ͱɺΉ͠Ζຊ

ͷฮۀاͷΑ͏ʹɺ୭Ұਓʹόʔϯͱશ෦

ͯ͘͠Εͨ΄͏͕ɺࠓͷΑ͏ʹͳΒͳ͔ͬͨͱ

ྫྷ͍ͨͰ͕͢ɺΛํ͍ݴɻ͢·͍ࢥ

ಀͯ͠ۀࣄঝܧͷہΛͯͬ͠࡞·ͬͨͳ͊

ͱɺ͍ͯͬࢥ·͢ɻ·݈ͨࡏͰ͢ͷͰɺג

ࣜͷอ༗ΛվΊͯ΄͍͠ͱԿճ࠙ͨ͠ئͷͰ

͕͢ɺ͏Ҿୀ͔ͨ͠ΒͱΛ·ͬͨ͘ฉ͍ͯ

͘Ε·ͤΜɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪه

ɿ20���݄2�ʣ

3−5　"社事ྫのཧとಛ

Ҏ্ͷهड़ΑΓɺ"ࣾԦՈͷۀࣄঝܧʹҎ

Լͷ2ͭͷಛ͕ೝΊΒΕΔɻ

ʢ̍ʣՈڞಉརӹͷॏࢹ

2000ʹऀۀɾԦ͕ڧࢤ"ࣾͷࣾ৬Λ

ΕΔࡍɺୈೋੈͷ5ਓʹΑΔʮҰகஂ݁ʯ

ͷڞಉܦӦΛرͨ͠ɻ͜ͷߦಈ͔ΒͯݟऔΕ

ΔͷɺԦ͕ڧࢤԦՈͷڞಉརӹΛۃΊͯॏ

Α͏ͱ͍ͯ͠͠ݱΛ࣮ܗʯͷࡒڞډɺʮಉ͠ࢹ

Δͱ͍͏͜ͱͰ͋Δɻ·ͨɺ20��4݄ͷܦӦ

ձٞʹ͓͍ͯୈೋੈͷܦӦऀ͕ͨͪʮגओ

ͷऀۮݪଇతʹ"ࣾʹۈ͍͚ͯ͠ͳ

͍ʯͱ͍͏نଇΛఆΊͨ͜ͱɺΓ൴Β

ԦՈͷڞಉརӹΛୈҰʹ͑ߟɺͦΕΛ્͢Δ

ͱΈͳ͢ࡦࢪΔڈΕͷ͋ΔՐछΛະવʹফ͠ڪ

͜ͱ͕Ͱ͖Α͏ɻ

ʢ̎ʣ݂ԑॏࢹͷฏओٛͱॾۉࢠ

ऀۀͷԦڧࢤ"ࣾͷશࣜגΛ5ਓͷೋ

ͨͪʹͨ͠ɻͦͷ͏ͪԛʹ�0�ͷΈΛ

༩͑ɺΓͷ�0ˋΛ4ਓͷࢠͲͨͪʹ΄΅ฏ

ʹͨ͠ɻ͜ ͷΑ͏ͳ࢈ࢿͷํ๏͔Βɺ

Ԧڧࢤதࠃͷ౷తͳՈ؍ʮ݂ԑॏࢹͷ

ฏओٛʯ͔ΒӨڹΛड͚ɺ౷తͳՈ࢈

ͷ׳शʮॾۉࢠʯͰࣜגΛͨ͜͠ͱ͕

Θ͔Δɻʮख৺खഎੋʯͱ͍͏ऀۀͷʮѪʯ

ͷͰ͋Δɻͨ͠ݱͰܗʯͷۉࢠͷʮॾࣜג͕

ͳ͓ɺ4ਓͷࢠͲͨͪͷͳ͔Ͱஉʹଞͷ

�ਓΑΓগ͠ଟΊʹ͕ࣜג༩͑ΒΕ͕ͨɺͦΕ

ɺܑఋͷͳ͔Ͱ࠷͘Ո͖ͨͯ͠ࣄैʹۀ

͜ͱʹใ͍Δͱ͍͏ҙຯ͕͋ͬͨͷͰͳ͍͔



2024.520

ͱਪଌ͢Δɻ

͔͜͠͠͏ͨ͠2ͭͷಛɺ"ࣾʹ͓͚Δ

ୈೋੈ͔Βୈੈࡾͷۀࣄঝܧʹ͓͍ͯ

ͪͨऀࣄʹେ͖ͳӨڹΛ༩͑ɺ͍͠ҙܾࢥ

ఆΛഭΔ͜ͱʹͳͬͨͷͰ͋ΔɻऀۀʮҰ

கஂ݁ʯͱʮॾۉࢠʯͰʮԁʯʹॳ͔Β

ೋͷۀࣄঝܧΛ࣮ͨ͠ࢪͱ͑ݟΔ͕ɺࣗ

ͷࢠͲͨͪʹʮಉࡒڞډʯͷՈΛ࡞Γ্͛

ͨͱ͑ݴΑ͏ɻͱ͜Ζ͕ݸਓԽ͕ٸʹਐΜ

ࠃதݱͩ
4

ʹ͓͍ͯɺೋͷ͔ͪͨऀࣄ

Β͑ݴɺऀۀͷʮॾۉࢠʯΛղ

ܾͨ͠ͷͰͳ͘ɺΉ͠ΖʮΛಀͯ͠ۀࣄ

ঝܧͷہΛͯͬ͠࡞·ͬͨʯͷͰ͋ͬͨɻ

ܧの"社とͦの事業ঝࡏݱ　3−6

202��݄ɺචऀ"ࣾͷۀࣄঝܧΛ

Ί͙ͬͯɺԦจᐢʹରͯ͠ՃΠϯλϏϡʔௐ

ࠪΛ࣮ͨ͠ࢪɻ

"ࣾͷݱঢ়ͰɺऀۀɾԦڧࢤͷஉɾ

Ԧจ௨ґવͱͯ͠ձ৬ʹࡏ͓ͯ͠Γɺձ

ࣾͷܦӦશൠΛ౷ׅ͠ͳ͕Βɺର֎қ֎

ͷΛෛͬۀͳͲʹؔΘΔۀڠͱͷۀاࠃ

͍ͯΔɻ࣍உɾԦจֶɺࡾஉɾԦจࠃɺԛͷԦ

୲ͷ෭ࣾͰ͋ۀͷ�ਓґવͱͯ͠Ӧࠃ

ΓɺͦΕͧΕதࠃࠃͷ�ͭʹ͚ΒΕͨΤϦ

ΞΛ̍ͭͣͭ୲͍ͯ͠Δɻ࢛உɾԦจᐢ·

ͨ"ࣾͷࣾʹۈΊ͓ͯΓɺܦӦͱࣾཧͷ

શൠΛ୲͍ͬͯΔɻ

৬ͷมԽ΄ͱΜͲͳ͍ͷͷɺגओͱג

ࣜͷอ༗ঢ়گʹएׯͷมԽ͕͋ͬͨɻΠϯλ

Ϗϡʔௐࠪ࣌ͷ"ࣾͷגओऀۀɾԦࢤ

ࠃ4ਓͷΈͱͳ͓ͬͯΓɺԛͷԦࢠͷଉڧ

4ɹৄ͘͠ɾՏޱɾߑʢ202�ɹQQ.�����ʣΛࢀর͞Ε͍ͨɻ

�લɺอ༗͍ͯͨ͠�0ˋͷࣜגΛ࢛உɾԦจ

ᐢʹৡͨ͠ͷͰ͋Δɻ͕ͨͬͯ͠ࡏݱɺ"ࣾ

ͷஉɾԦڧࢤԦऀۀɺگͷอ༗ঢ়ࣜג

จ௨24�ɺ࣍உɾԦจֶ2��ɺࡾஉɾԦจ

உɾԦจᐢ���ͱͳ͍ͬͯΔɻ࢛22�ɺࠃ

·ͨɺॳճͷΠϯλϏϡʔௐࠪͰ֬ೝ͠ ʮͨ�0

ؒɺݱһͷࢠͲͨͪͷೖࣾΛೝΊͳ͍ʯ

ͱ͍͏༛༧ؒظͱୈੈࡾͷঢ়گʹมԽ͕͋

ͬͨɻ�0ͷ༛༧ؒظ͢ͰʹऴΘ͓ͬͯΓɺ

உɾԦจ௨ͷঁʢ�4ࡀʣΠΪϦεͰम

Ͱߦͷۜݩͯ͠ࠃؼʹࠃɺதޙΛͱͬͨ߸࢜

ؒۈ͍͕ͯͨ͠ɺ2લ͔Β"ࣾͷܦཧ

Λ୲͍ͯ͠Δɻ࢛உɾԦจᐢͷஉʢ2ࡀ�ʣ

ΞϝϦΧཹֶΛऴ͑ͯɺ202�ʹ"ࣾʹೖ

͍ࣾͯ͠Δɻ

Ͱɺ͜Ε·Ͱͷ�0ؒͱੜͨ͡มԽʹͭ

͍ͯɺࣾͷԦจᐢͲͷΑ͏ʹ͍ͯݟΔ͔ɻ

චऀͷ͜ͷ࣭ʹɺԦจᐢʮগ͠ྑ͍มԽ͕

͋Γ·͕ͨ͠ɺͬͺΓ͔ͯۤͬͨ͘͠͠ͳʯ

ͱɺͨΊଉΛ࿙Βͨ͠ɻ

ʮ͕ͨ͜͠ۀͷձࣾɺࢲͱͯͬ͠ͺ

ΓฏԺʹܦӦͯ͠ɺۀࣄঝܧΛԁʹղܾ

ͷੈʹότϯλον͍͖͍ͯͨ͠Ͱ࣍ͯ͢͠

Ͷɻ͚ΕͲ͕ͨͬ͜࡞ͷۀࣄঝܧͷہ

ͳ͔ͳ͔ॱௐʹղܾͰ͖·ͤΜɻࠓগ͠ྑ͍

มԽ͕͋Γ·͕ͨ͠ɺ͜͜·Ͱ͖ͨͯͬ࣋ͷ

͍ͨΜ͔ͯۤͬͨ͘͠͠Ͱ͢Αɻஉձ

Ͱɺ࠷Ͱ͋Δ͠ɺձࣾͷ࣋ଓՄͳൃ

లͱՈΈΜͳͷͤͷͨΊͳΒɺΛͬ

ӦܦΛճऩ͠ɺձࣾࣜגΒͯ͢ͷ͔ͪͨࢲͯ

ΛಠࣗͰͯ͘͠ΕͯԿͷจ۟͋Γ·ͤΜ

͕ɺԿճਐͯ͠ݴฉ͍ͯ͘Ε·ͤΜɻͬͺ



2024.5 2�

ΓॏେͰ͔͢Β֮ޛͰ͖ͳ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

Ͱ͔͢Βຊདྷɺࢠະࢲஉಉ͡Ͱ͢ɻࡾஉ࣍

ग़ΔນͰͳ͍Ͱ͚͢ΕͲɺ�0Λ͔͚ͯԿ

ճ͠߹ͬͯԿͷ݁ʹ͍ͯͬࢸͳͯ͘ɺ

͜ͷ··ͩͱӬԕʹղܾͰ͖ͳ͍ͱΘ͔ͬͨΜ

Ͱ͢ɻͦΕͰ2લɺ�0ͷ༛༧͕ؒظऴΘͬ

ͨͱ͜ΖͰɺ༐ؾΛܑͬͯͨͪʹ͍ݴ·ͨ͠ɺ

ΛৡͬͯࣜגఆͰ͖Δܾࢥऴҙ࠷Δ͔Β͕ࢲ

͘Εͬͯɻ͜Ε·ͰΛͬͯձࣾͷܦӦ

ཧΛ͖ͬͯ·ͨ͠͠ɺձࣾ͋Δఔ

ͯ͘͠Ε·ͨ͠ͷͰɺܑͨͪࣾһͨͪࢲͷ

ྗΛೝΊͯ͘Ε͍ͯ·͢ͷͰࣾͣͬͱ

ͬͯྑ͍ͱࢍಉͯ͘͠ΕͨͷͰ͕͢ɺࣜגͷ

ʹͳΔͱܑͨͪ݁ہɺ͜Ε·ͰͷΑ͏ʹ᪳

ͯ͠͠·͍·͢ɻͦΕͰ͕ࢲҰาΛৡͬͯɺ

Ҏ্ແཧʹͯ͠ɺͤΊͯࡾͷҰΛอ

༗ͤͯ͞ཉ͍͠ͱ࠙͠ئ·ͨ͠ɻ͢Δͱैܑఋ

ͷԦࠃ͕ͯ࣋͘͠ࢧΕͯɺอ༗͍ͯͨ͠�0ˋ

ͷࣜגΛৡͬͯ͘Ε·ͨ͠ɻ൴ͷ͕ͨͬ͋࣋ࢧ

͔Β͔ɺ�ਓͷܑࡾͷҰͷอ༗ʹಉҙͯ͠

͘Ε·ͨ͠ɻࠓ·ͩ��ˋͰ͕͢ɺҰԠ�ਓ͔

ΒͦΕͧΕ0.�ˋΛΒ͍ɺࠓதʹ��.4ˋʹͳ

Δ͜ͱ͕߹ҙͰ͖͍ͯ·͢ɻʜʢதུʣʜɹ࠷

ऴͷҙܾࢥఆݖͬͺΓࣜגͰ͢Ͷɻ·͋

͍͠Ͱ͕͢ɺΑ͏͘ҰาΛ౿Έग़ͨ͠͡ײͰ

͢ͶɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪهɿ

202��݄��ʣ

ྫྷ੩ʹ͑ߟΔͱɺԦՈͷ4ਓܑఋͷͳ͔ɺݱ

ࣾɾ࢛உɾԦจᐢͷҰ൪ए͍͕ɺֶྺ

Ұ൪͘ߴɺձࣾͷܦӦཧͷݧܦ๛Ͱɺֶ

शҙཉྗ͘ڧɺԿΑΓՈۀͱՈͷࢥ

͍͍ͨڧΊɺ"ࣾͷܦߴ࠷ӦऀʹҰ൪૬

Ԡ͍͠ਓબͩͱ͑ݴΑ͏ɻ͔ͦ͠͠ͷʮະࢠͰ

͔͢Βຊདྷɺग़ΔນͰͳ͍ʯͱ͍͏͔Βɺ

චऀೱްͳठྙڭཧΛͨ͡ײɻhᣏࢠɾࢠ܅รʱ

ʹʮ༮༗ংʯͱ͍͏จষ͕͋Γɺʮେਓ

ͲΑΓɺऀগऀΑΓ্ཱ͕Ͱ͋ࢠ

Δʯͱ͏ݴҙຯͰ͋Δɻྗ͕͋ͬͯະ࢛ࢠ

உͷԦจᐢʮ༮༗ংʯͷठྙڭཧʹͮج

͍ͯࣗͷཱΛΘ͖·͍͑ͯͨɻͱ͜Ζ͕�0

ͷ༛༧͕ؒظա͗ͯղܾͷ͕ޱࢳ·ͬ

ͷότϯλੈ࣍ɺձࣾͷൃలͱͣ͑ݟͨ͘

ονͷԁͳ࣮ࢪΛਅʹ৺ͨ͠Ԧจᐢͭ

͍ʹʮ͕ࢲΔ͔Β࠷ऴҙܾࢥఆͰ͖ΔࣜגΛ

ৡͬͯ͘Εʯͱɺܑͨͪʹओுͨ͠ͷͰ͋Δɻ

ʹͷࣜגಉͰ͖ͯࢍʹஉͷओு࢛͔͠͠

ͳΔͱ᪳͢ΔԦՈͷܑఋ͕ͨͪͩͬͨɺैܑ

ఋɾԦࠃͷࣜגৡߦҝʹӨ͞ڹΕɺ͍ͭʹ

Λอ༗ͯ͠Β͏ࣜגஉɾԦจᐢʹ��.4ˋͷ࢛

͜ͱʹ߹ҙͨ͠ͷͰ͋ΔɻԦՈܑఋͷؒͰͰ͖

ͨ͜ͷ߹ҙʹ͍ͭͯɺԦจᐢҎԼͷΑ͏ʹɺ

ෳࡶͳ৺ڥΛͨͬޠɻ

ʮ��.4ˋࡾͷҰ΄Ͳ͔͋͠Γ·ͤΜ͕ɺ

ҰาલਐͰ͢ɻલ͑ߟʹ͖ΔͱɺΈͳ͞Μ

ͯͤͨ࣋͘ͷҰࡾΛ৴༻ͯ͘͠Ε͔ͨΒࢲ

Ε·ͨ͠ɻͰ͔͢ΒޙࠓɺձࣾܦӦʹ͞Βʹ

ਫ਼Λग़ͯ͠ɺձࣾͷ͜ͱɺՈશମͷ͜ͱΛ͞

Βʹ͍͔ͤͯ͞ͳ͍ͱ͍͚·ͤΜɻ·͋ච

಄גओͰ͋ͬͯɺԿ͔ࢲརࢲཉʹͬͨΒɺ

2ਓͷܑ͚ͩͰ൱ܾ͞Εͯ͠·͍·͢ͷͰʜ

ʢதུʣʜɹܦۀاӦʹ͓͍ͯɺ࣌ʹେ͖ͳ

ϦεΫΛഎෛͬͯνϟϨϯδ͠ͳ͚ΕͳΓ·

ͤΜ͕ɺͬͺΓաͷ͕ࣜגͳ͍ͱɺͦͷ

Α͏ͳେ͖ͳܾஅΛ͠Α͏ͱ͍ͯ͠͠ͱࢥ
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͍·͢Ͷɻ֮ͯ͠ޛઆಘ͍ͯ͠ͳ͔͚ΕͳΓ

·ͤΜɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪهɿ

202��݄��ʣ

·ͨɺલஈͰड़ͨΑ͏ʹɺ20��͔Β�0

ؒͷ༛༧͕ؒ͢ظͰʹऴΘ͓ͬͯΓɺୈੈࡾ

ͷ�0ਓͷ͏ͪʹɺ2ਓ͚ͩͰ͋Δ͕͢Ͱʹ"

ࣾʹೖࣾ͠ɺۈ͍ͯ͠Δɻ͜ͷมԽʹ͍ͭͯ

Ԧจᐢલ͖ʹଊ͓͑ͯΓɺୈੈࡾͷ͞Β

ͳΔଟ͘ͷೖࣾΛ࣮͢ݱΔͨΊʹੵۃతʹ׆ಈ

͍ͯ͠Δͱ͍͏ɻ

ʮࠓ2ਓ͚ͩͰ͕͢ɺୈੈࡾ͕ೖࣾͯ͠

͘ΕͯͬͺΓ͍͜͠خͱͰ͢Ͷɻձࠓ

Ͱ�0ࡀʹͳΓ·͢ͷͰձࣾͷ੍ݱͰͦͷ

͏ͪɺੜΛա͗ͨΒఆୀ৬ͱͳΓ·͢ɻ

͜ͷΑ͏ͳ͑ߟ͔͋ͬͨ͠Ε·ͤΜ͕ɺͦ

ͷঁ͕2લɺೖࣾͯ͘͠Ε·ͨ͠ɻΠΪϦ

εͷେֶͰϑΝΠφϯεΛษ͠ڧɺम࢜߸͋

ΓɺۜߦͰͷݧܦࣄ͍ͯͬ࣋·͢ͷͰɺձ

ࣾʹͱͬͯॏཁͳਓࡐͰ͢ɻࢲͷஉ͜ͷՆɺ

ΞϝϦΧཹֶ͔Β͖ͯͯͬؼɺೖࣾͯ͘͠Ε·

ͨ͠ɻࠓݚमظͰͱ͘ʹݞॻ͖ͳͲ͋Γ·

ͤΜ͕ɺ൴ܦӦֶΛઐ͍ͯ͠߈·ͨ͠ͷͰɺ

কདྷָ͠ΈͰ͢Ͷɻୈੈࡾͷ΄͔ͷࢠΈ

Μͳ༏लͰ͢ɻ্ւͷେखۚ༥ձࣾͰಇ͍ͯ

͍Δࢠ͍Εɺߌभࢢͷେख*5ۀاͰ׆༂

͍ͯ͠Δࢠ͍·͢ɻձࣾͷʹͬͺΓ

༏लͳਓ͕ࡐඞཁͰ͢ɻΈͳ͞Μʹͥͻͯͬؼ

͖ͯཉ͍͠Ͱ͢Ͷɻ൴ΒΛઆಘͯ͠ͳΜͱ͔ೖ

ࣾͯ͠Β͏͜ͱɺࢲͷॏཁͳࣄͰ͢ɻʯʢԦ

จᐢͷΠϯλϏϡʔௐࠪهɿ202��݄��

ʣ

ɺԦจᐢৗʹ͢Ͱʹ΄͔ͷձࣾͰʹࡍ࣮

ಇ͍͍ͯΔୈੈࡾͷํʑͱίϛϡχέʔγϣ

ϯΛͱ͓ͬͯΓɺ࣌ݱʹ͓͍ͯՈۀʹೖΔҙ

ࣝΛ͍ͯͬ࣋ͳ͍ํͱͰɺਓੜͷઌഐͱͯ͠

͞·͟·ͳࣄʹ͍ͭͯ૬ஊʹ͍ͬͯΔͱ͍

͏ɻ

ʮΈͳ͞Μʹ͖ͬͯͯཉ͍͠Ͱ͕͢ɺڧ

ཁͰ͖·ͤΜɻͬͺΓ൴ΒࣗՈߩʹۀ

ͷؔࣄࢲΕͳ͍ͱͶɻͯͬ͘ࢥΑ͏ͱ͠ݙ

ߦभߌͰৗʹग़ு͍ͯ͠·͢ͷͰɺ্ւ

ඒຯ͑߹͕ؒ࣌લʹ൴Βͱ࿈བྷͯ͠ࣄɺ࣌͘

͍͠༦৯Λ͍ͯ͝͠·͢ɻࣄͰ࿀ѪͰ

ԿͰ૬ஊʹ͍ͬͯ·͢ɻͪΖΜձࣾͷ

͜ͱ൴Βʹ͍ͯ͠·͢ɻʜʢதུʣʜɹࠓ

�݄ຊͯͬߦɺ͋Δຊͷणۀاͷࣾ

͞Μͱձ͍·ͨ͠ɻͦͷࣾ͞Μʹଉ͞ࢠ

Μ�ਓ͍·͕͢ɺ�ਓͱՈۀͰಇ͍ͯͱͯ

ત·͍͠Ͱ͢Ͷɻͦͷࣾ͞Μ݄�ճͷܑ

ఋษڧձΛ͍ͬͯΔͱฉ͖·ͨ͠ɻৗʹίϛ

ϡχέʔγϣϯΛऔ͍ͬͯ·͔͢Βܑఋؔ

ྑ͘ҡ࣋Ͱ͖͍ͯ·͢ɻͱͯྑ͍ΓํͰ͢

Ͷɻࢲͥͻୈੈࡾ�0ਓͷܑఋษڧձΛ

Ζ͏ͱ͍ͯͬࢥ·͕ͨ͠ɺଟͰ·࣮ͩݱͰ͖

͍ͯ·ͤΜɻͱΓ͋͑ͣࠓձࣾͰಇ͍͍ͯΔ2

ਓΛࣄװʹ໋͠ɺܑఋษڧձΛ࣮͍ͯ͜͠ݱ

͏ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔ

ௐࠪهɿ202��݄��ʣ

ॳճͷΠϯλϏϡʔௐ͔ࠪΒ�0Λ͕ͨܦɺ

"ࣾͷۀࣄঝܧগ͠ͷਐల͕͋ͬͨͷ

ͷɺશͳղܾʹ·͍ͩͯͬࢸͳ͍ͱ͑ݴΑ

͏ɻ͜ͷݱঢ়ʹ͍ͭͯɺԦจᐢ࣍ͷΑ͏ʹ୰

͍ͨɻ

ʮࠓܑ͕ͪͨࢲʹ৴པͯ͠Βͬͯɺ
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ΛͬͯձࣾΛܦӦ͍ͯ͠·͕͢ɺୈੈࡾͰ

୭͕Λͬͯͬͯ͘ΕΔ͔ࢲʹ·

ͩΘ͔Γ·ͤΜɻӡ໋ʹҕͶΔ͔͠ͳ͍Ͱ͢Ͷ

ʢসʣɻॾۉࢠͰࣜגΛ͚·͕ͨ͠ɺ࠶

ͼूதͤ͞Δ͜ͱ΄΅ෆՄͰ͠ΐ͏ɻܑͨ

ͪʹ0.�ˋΛৡͬͯΒͬͨͷҰۤ࿑͠·ͨ͠

͔ΒͶɻ͚ΕͲͪͨࢲୈೋੈΈΜͳࡀΛͱ

͍ͬͯ·͢ɻࠓ̐ਓ͕ࣜגΛ͍ͯͬ࣋·͕͢ɺ

ୈੈࡾ͞Βʹڪ͏·ͯ͠͠ࢄΕ͕͋Γ·

͢ͶɻͰ͔͢ΒࣜגΛ͞Βʹͤ͞ࢄͳ͍Α͏

ʹɺՈͰૣٸɺϧʔϧ੍ݶΛ͔͍ͯͬ࡞ͳ

͚ΕͳΓ·ͤΜɻʯʢԦจᐢͷΠϯλϏϡʔ

ௐࠪهɿ202��݄��ʣ

４　͓Θりʹ

ͷ૬ଓ੍ʹؔͯ͠ຊͰઓલ·Ͱ࢈ࡒ

Ոಜ૬ଓ੍͕͋ͬͨɻ࣌ͷຽ๏Ͱ࣮ࣄ

্ʮࢠ૬ଓʯΛਪ͢Δށओ੍͕ͱΒΕɺ

உ͕Ո࢈Λͯ͢૬ଓ͢ΔΈͱͳ͍ͬͯ

ͨɻͱ͜Ζ͕ઓޙɺ��4�ʹ৽ཱͨ͘͠͠

ຊݑࠃ๏ͷୈ24ʹ��4͍ͯͮج�ʹվਖ਼͞

Εͨ৽ຽ๏ɺ໌࣏࣌ҎདྷͷʮՈʯ੍Λ

ഇ͠ࢭɺݸਓΛૅجʹஔ͖ɺஉঁͷฏΛపఈ

Α͏ͱ͢ΔͷͰ͋Δɻ͕ͨͬͯ͠͠ݱ࣮ͯ͠

͔ͭͯͷʮࢠ૬ଓʯ࣮࣭తʹ൱ఆ͞Ε͓ͯ

ΓɺҨ࢈ׂٞڠͰ૬ଓਓશһ͕ಉҙ͢Ε

ͱ͔͘ɺͦ͏Ͱͳ͍ݶΓ๏ఆ૬ଓҨཹ

͕͋ΔͨΊɺ๏ఆ૬ଓਓͰ͋ΕঁࢠͰ࢈ࡒ

ͷҰ෦Λड͚औΔݖརΛ༗͢Δ͜ͱͱͳ͓ͬͯ

Γɺ࣮ࡍʹۉ૬ଓ͕ܾΊΒΕ͍ͯΔɻ͔͠

͠ຊͷଟ͘ͷฮۀاͰґવͱͯͯ͢͠

5ɹৄ͘͠ɾఔɾՏޱɾ܂ʢ20�4ʣΛࢀর͞Ε͍ͨɻ
�ɹ20��  �� ݄ 2� ʹத্ࠃւͰ։͞࠵ΕΔ lதࠃՈࡍࠃۀاϑΥʔϥϜz ͷύωϧσΟεΧογϣϯʹ͓͍ͯɺචऀ٠ਖ਼ࢯʹʹ֬ೝ
ɹ�ͨ͠ɻ

ͷࣜגΛऀܧޙ�ਓʹूத͓ͯ͠Γɺ͜Εࣄ

ଓՄͳൃలʹϓϥεʹಇ࣋ձࣾͷܧঝۀ

͍͍ͯΔɻ

ྫ͑����ۀͷۙߐਓฮࣾͰ͋

ΔπΧΩάϧʔϓͰɺࣾݱͷ௩ຊت

Ӵࠨت௩ຊޒӴ͕2000ʹͰ͋Δࠨ

͕͘ͳΓՈۀΛड͚ࡍ͙ܧʹɺ�ਓͷ࢞ͷ

Λೖख͓ͯࣜ͠גΑΓձࣾͷશʹغརࣗओ์ݖ

Γɺ����ۀͷງۚഩคࣜגձࣾͷۀՈɾ

ງՈʹʑେࣄʹ͞Ε͍ͯΔۀࣄঝݪ࢛ܧ

ଇ͕ଘ͠ࡏɺͦͷ�ͭɺʮͱࣜג͢

த͢ΔʯͰ͋Δूʹऀܧޙͯ
5

ɻ·ͨ��04

ܧޙΛࣜגͷ٠อणಊͰશݝܗࢁͨ͠ۀ

ऀʹूத͓ͤͯ͞Γɺ�5ओͷ٠ਖ਼

ʮՈۀӬଓͷͨΊʹࣜגΛͯͤ͠͞ࢄ·͏Ϧ

εΫΛճආ͢Δඞཁ͕͋Γɺఋʹ͋͑ͯࣜג

Λ͚ͳ͔ͬͨʯͱ͍ͯ͠Δ
�

ɻ

ຊͷࢠ୯ಠ૬ଓՈಜ૬ଓɺ͓Αͼ

ຊͷฮࡏݱ͕ۀاͰҰൠతʹߦΘΕ͍ͯ

ΔࣜגΛऀܧޙʹूதͤ͞Δͱ͍͏Γํͦͷ

ͷ͕ɺՈͷൃలͷͨΊʹେ͖ͳׂΛՌͨ͠

͍ͯΔɻࢠɺ͋Δ͍ऀܧޙ�ਓ͕࢈ࡒͷશ

෦͋Δ͍େ෦Λ૬ଓ͢Δ੍ɺՈ෦

ͷෆฏͷࠜݯͱͳΓɺܑఋؒͰ্Լͷཱ

Λઃ͚ɺਓΛرബԽͤ͞Δऑ͕͋ΔҰํɺ

ͷਰ͑Λ͗ɺ͞ΒʹՈۀͷׂʹΑΔՈ࢈ࡒ

ͷͷੵʹ༗རͰ͋Δɻຽ๏͕վఆ͞Εɺ

ࠓ૬ଓ੍͕๏্Ͱཱ֬͞Ε͍ͯΔۉ

ͰɺՈϝϯόʔͷݖརࣗओ์غʹΑΓʮޙ

ͳ͍ʯͤ͞ࢄྗۃதͤ͞ΔʯʮूۃҰʹऀܧ

ͷ࣮ݱɺۀࣄঝܧʹ͓͚Δຊͷฮۀاͷ
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ܙͰ͋Ζ͏ɻ

ຊͷฮۀاͷՈಜ૬ଓऀܧޙ୯ಠ૬

ଓ੍ʹରͯ͠ɺ͜Ε·Ͱͷதࠃʮॾۉࢠʯ

Λͱͬͨɻʮख৺खഎੋʯͱ͍͏தࠃͷՈ

ͷʮѪʯʹ͍ͯͮجΓཱ͍ͬͯΔʮॾࢠ

͕͢࢈ࡒʯͰ͋Δ͕ɺઌͰ͑ͨۉ

͢ͱࡉԽ͞ΕΔ࢝ͱͳΓɺଟͷੵΛ͋

ͬͱ͍͏ؒʹͤ͞ࢄɺՈఉࡁܦΛӬԕʹʮখ

ࡁܦʯʹऴΘΒͤΔΘ͚Ͱ͋Δɻ͕ͨͬͯ͠

ʮॾۉࢠʯɺதࡁܦࠃͷൃలΛਙͩ͘͠ଋ

റͨ͠ͱ͑ݴΑ͏ɻఇԦՈͱ͍ͬͨ౷࣏

ऀͷཱ͔Β͑ߟΔͱɺʮॾۉࢠʯͷ࣮ࢪ

౷ׅԼͷྗͷٸͳ૿ڧΛ͙͜ͱ͕Ͱ͖ɺ

தԝूݖͷର߅ྗ͕ੜ·Εʹ͍͘ͱ͍͏ར

͕͋Γɺݹதࠃͷ౷ͪͨऀ࣏ʹͱͬͯ

߹ͷྑ੍͍Ͱ͋Ζ͏ɻ͔͜͠͠ͷݹདྷͷʮॾ

ࠃதࠓΕ͓ͯΓɺ͘͞ڧशࠜ׳ʯۉࢠ

Ոۀاͷۀࣄঝܧͷ͔ͤͱͳ͍ͬͯΔͷ

Ͱ͋Δɻ

ຊߘͰ"ࣾͷ͔͠ྫࣄऔΓ্͍͛ͯͳ͍

͕ɺචऀ͕ௐ͍ͯΔݶΓɺ΄͔ʹଟ͘ͷ

தࠃͷՈۀاͰʮॾۉࢠʯ׳शʹͮج

ͨऀܧޙΕ͓ͯΓɺͦͷ͞ࢪ͕࣮ࣜג͍ͯ

ͪՈͷ͍ؔ͠Ͱۤಆ͕͍ڧΒΕ͍ͯ

Δɻ͜ͷΛ͏·͘ղܾͰ͖ͳ͔ͬͨҰ෦ͷ

ՈۀاͰܑఋͰᎍΊͨΓɺͰฆ૪ͨ͠

Γɺ͢ Ͱʹଟ͘ͷ൵ܶΛੜΈग़͍ͯ͠Δ
�

ɻҰํɺ

ۙɺதࠃͰۀࣄঝ͕ࣾܧձͱͯؔ͠৺

͕ू·͍ͬͯΔͳ͔ɺຊͷฮۀاͷ࣋ଓՄ

ͳܦӦͷಛۀࣄঝܧͷΓํ͕͞

Ε͍ͯΔɻ"ࣾͷྫࣄͰ֬ೝͰ͖ͨΑ͏ʹɺ

ຊͷฮۀاͷʮͯ͢ͷࣜגΛऀܧޙ�ਓ
�ɹྫ͑தࠃਿਿάϧʔϓͰ 202�  2 ݄ൃੜͨ͠ʮਿਿάϧʔϓ 400 ԯҨ࢈૪ୣઓʯʢh ۚ༥քʱ202�  5 ݄ �� ใಓɺIUUQT���pOBODF.KSK.DPN.
ɹ��DO�202��05������0��545���.TIUNM��2024  � ݄ � චऀ֬ೝʣΛࢀর͞Ε͍ͨɻ

ʹूத͢Δʯͱ͍͏Γํ͢ͰʹதࠃʹΘ

͓ͬͯΓɺ"ࣾͷԦจᐢੈ࣍ͰࣜגΛ͞Β

ʹͤ͞ࢄͳ͍Α͏ʹɺՈͰͷϧʔϧ࡞Γ

Λ͍ٸͰ͍ΔɻՌͨͯ͠ޙࠓɺຊͷฮۀا

ͷΓํதࠃՈۀاͷۀࣄঝܧʹͲͷΑ͏

ͳӨڹΛ༩͍͔͑ͯ͘ɻຊ͔ΒͷӨڹΛड͚

ͯɺதࠃͷۀࣄঝܧͷͪͨऀࣄ͜Ε͔ΒͲ

ͷΑ͏ͳߦಈΛऔ͍͔ͬͯ͘ɻதࠃͷʮॾۉࢠ

ʯ׳शͲͷΑ͏ʹͳ͍ͬͯ͘ͷ͔ɻ͜Ε͔

ΒҾ͖ଓ͖͔͍ͯ͠؍ͳ͚ΕͳΒͳ͍ɻ

ँࣙ

ຊڀݚຊֶज़ৼڵձͷՊֶڀݚඅج൫

ݱӦͷ࣮ܦଓՄͳ࣋ͷۀاʢ$ʣʮՈڀݚ

ʹؔ͢Δࡍࠃൺֱڀݚɿ౦ΞδΞͷڞ௨ੑͱଟ

༷ੑʯʢڀݚදऀɿগᐢɺؒظڀݚɿ2022

�2025ʣͱαϯτϦʔจԽஂࡒʮਓจ

ՊֶɺࣾձՊֶʹؔ͢Δֶࡍతάϧʔϓڀݚ

ॿʯʢڀݚදऀɿগᐢɺॿؒظɿ20���

�݄ʵ20���݄ʣͷڀݚՌͷҰ෦Ͱ͋Δɻ

·ͨຊڀݚͷ࣮ࢪʹ͋ͨͬͯɺۀاྫࣄ"ࣾ

ͱԦ͔ࣾΒଟେͳ͝ྗڠΛ͍ͨɻ৺͔Βײ

ँΛਃ্͛͠Δɻ
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ʲߟࢀจݙʳ

࢜໌ߴʢ200�ʣh૪࢈ڝࡒɿతՈ࢈༩๏ ɺɦ

ɹɹ�����ژେֶग़൛ࣾɻ

࣎լलࡾʢ����ʣh தࠃՈ๏ͷݪཧ ɺɦจ

ɹɹ�����ࣾ ɻ

ਃलҳʢ200�ʣʮத౷ͷʰՈʱ૬ଓ੍

ɹɹ��ͷൺֱʯɺh ਓจࣾձՊֶڀݚ ɺɦୈ��߸ɺ

ɹɹ�����QQ.����ɻ

ுຌʢ20�5ʣh ໌Ոܧ࢈ঝ༩૪ૌ ɺɦ๏ग़

ɹɹ�����൛ࣾɻ

జݦจʢ2004ʣh ྩ੍ڀݚ ɺɦژେֶ

ɹɹ�����ग़൛ࣾɻ

গᐢʢ202�ʣʮ76$"࣌ʹ͓͚Δதࠃͷ

ɹɹ�����Ոۀاͷۤͱฃಆɿᔳߐলͷ౦ిࢠ

ɹɹ�����༗࢘ެݶͷྫΛத৺ʹʯɺh ʱୈ�4ڀݚӦܦ

ɹɹר�����ୈ�߸ɺQQ.4����ɻ

গᐢɾՏॆޱ༐ɾੑߑไʢ202�ʣh ౦Ξδ

ɹɹ�����ΞͷՈۀاͱۀࣄঝܧɿͦͷڞ௨ੑͱଟ

ɹɹ�����༷ ੑ ɺɦจᚸಊɻ

গᐢɾఔྑӽɾՏॆޱ༐ɾ܂খࢠܙʢ20�4ʣ

ɹɹ��h ඦঝతൿີɿຊژඦۀاతࣄ

ɹɹۀ�����ঝܧ ɺɦᔳߐେֶग़൛ࣾɻ

ాࢁউ๕ʢ����ʣʮதݹࠃͷʰՈʱͱۉ

ɹɹ����૬ଓʯɺh ౦ΞδΞڀݚ ɺɦୈ 2 ߸ɺ

ɹɹ����QQ.2�5�2�2ɻ

ʲΠϯλϏϡʔௐࠪʳ

20���݄2�ʙ2�ɹ"ࣾԦจᐢࣾΠϯλϏϡʔௐࠪ

202��݄��ɹ"ࣾԦจᐢࣾΠϯλϏϡʔௐࠪ


